

XIX Reunión de Editores de Revistas Pediátricas de Sociedades de Pediatría del Cono Sur

He tenido el agrado de participar en la XIX Reunión de Editores de Revistas Pediátricas de Sociedades de Pediatría del Cono Sur, realizada el 30 de octubre y 1° de noviembre de 2014 en el Hotel Camino Real de Santa Cruz de la Sierra, Bolivia. Como es habitual recibimos la excelente hospitalidad de nuestros querido amigos Dres. Eduardo Mazzi y Manuel Pantoja (editores de la revista Boliviana de Pediatría).

Ha sido una reunión muy fructífera atento a los intercambios entre las distintas revistas y en la que pudimos avanzar en distintos proyectos que hace algunos años habíamos comenzado a desarrollar.

En este sentido, se incorporará e implementará la plataforma digital de árbitros, en la cual cada país enviará un listado de árbitros expertos en temas que utiliza la revista a fin de establecer árbitros en común. De esta forma, cada país podrá utilizar árbitros de otros países de acuerdo a la especialidad en que se planteen dificultades.

También se presentó como nueva incorporación la publicación de "Historias de Consultorios", la cual fue aprobada por unanimidad y destacada como excelente innovación.

Se destacaron los avances en estos 18 años de reuniones, el mejoramiento sustancial de todas las revistas y su indexación en SciELO. Las mismas respetan las normas internacionales de publicación de WAME (World Association of Medical Editor).

La difusión de los artículos publicados en la sección Cono Sur llega a más de 30.000 pediatras de la región en forma directa.

Se decide realizar una editorial común que será publicada en cada revista, con toda la historia de estas reuniones, para lo cual cada país aportará los datos pertinentes para dicho fin.

Como cada año, se llevó a cabo la selección de los 10 mejores trabajos publicados durante el 2013 de todas las revistas, siendo seleccionado de Uruguay el artículo titulado "Neuroblastoma en niños menores de 18 meses. Experiencia de 10 años en Centro Hematooncológico Pediátrico del Centro Hospitalario Pereira Rossell", a cuyos autores desde ya felicitamos.

Se define que la próxima reunión de Editores (N° XX) se lleve a cabo en Montevideo. Nuestra Comisión Directiva ya ha aprobado dicha propuesta y será realizada durante el desarrollo del Congreso Uruguayo de Pediatría del año 2015.

Con el placer de ver crecer nuestra querida revista deseamos contagiar nuestro entusiasmo en investigar y publicar sobre la salud de nuestros niños.

Saludos a todos en este nuevo año.

*Dr. Guillermo Pose
Director-Editor*